

# Presentación de la nueva edición

Hace cincuenta años salió publicada la primera edición de este volumen. Fue el primero en formato de libro, producido por el Centro de Estudios y Publicaciones, que cumple justamente cincuenta años de fundación en este año 2020.

Su autor, el P. Gustavo Gutiérrez, expone y reflexiona sobre las diversas orientaciones pastorales de la Iglesia latinoamericana. Al año siguiente, retomaría y profundizaría en el tema, como primera parte de su obra importante: “Teología de la liberación. Perspectivas” (Lima, CEP, 1971). Dicha obra teológica, pronta a celebrar su 50° aniversario, marcará de manera singular el pensamiento teológico en América Latina y en la Iglesia universal.

Lima, diciembre 2020

Centro de Estudios y Publicaciones

Instituto Bartolomé de Las Casas